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Call for Manuscripts 
The Canadian Journal of Counselling intends to publish a special issue 
devoted to Practical Application of Indigenous Helping/Healing Meth
ods for Working with Clients from Both Mainstream and Ethnic Group 
Members in North America. Drs. Ishu Ishiyama, Paul Pedersen, and Al len 
Ivey wil l be the Guest Co-Editors. The main thrust of this issue is to 
e x p l o r e ways i n w h i c h c u l t u r a l l y diverse h e l p i n g m e t h o d s a n d 
conceptualizations are applied, or modif ied with innovative attempts i n 
application, i n working with clients with minority and/or mainstream 
cultural backgrounds. We invite practical manuscripts (7-10 pages, not 
inc luding the abstract and references pages) discussing counsell ing ap
plications and modifications of indigenous he lping models, techniques, 
and activities. We also invite manuscripts describing how mainstream 
culture clients may benefit f rom adopted, modif ied, and applied inter
vention methods, concepts, and paradigms of change and heal ing 
or ig inated i n other cultures. Please send a one-page proposal to: 
Dr. Ishiyama at Faculty of Educat ion, University of British Columbia , 
2125 M a i n M a l l , V a n c o u v e r , B . C . V 6 T 1Z4 (Fax: 604-822-2328; 
e - m a i l : i s h u . i s h i y a m a @ u b c . c a ) . T h e d e a d l i n e f o r p r o p o s a l s is 
January 15,2000. 

Demande de manuscrits 
L a Revue canadienne de counselingdoit publier u n numéro spécial consacré 
à l'application pratique des méthodes d'entraide et de guérison 
autochtones utilisées avec des clients provenant à la fois de la culture 
majoritaire et des groupes ethniques d'Amérique du Nord. Dr Ishu 
Ishiyama, D r Paul Pedersen et D r A l l e n Ivey seront les rédacteurs invités. 
L'idée principale de ce numéro est d 'explorer les façons dont des 
méthodes et des conceptualisations d'entraide d'origines culturelles 
variées sont mises en oeuvre o u modifiées avec des tentatives d' innover 
dans leur application à des clients d'origine culturelle majoritaire o u 
minoritaire. Nous vous demandons de nous faire parvenir des manuscrits 
portant sur des questions pratiques (de 7 à 10 pages, sans compter les 
pages comportant le résumé et les références bibliographiques) ayant 
pour objet les applications en counseling ainsi que les modifications 
apportées aux modèles d'entraide, aux techniques ainsi qu'aux activités 
autochtones. Nous accepterons également des manuscrits expliquant 
comment les clients d'origine culturelle majoritaire peuvent bénéficier 
de méthodes d' intervention, de concepts ainsi que de paradigmes de 
changement et de guérison en provenance d'autres cultures, ayant été 
adoptés, modifiés o u appliqués. Veuillez adresser vos avant-projets de la 
longueur d'une page au D r Ishiyama, Faculty of Educat ion, University 
of B r i t i s h C o l u m b i a , 2125 M a i n M a l l , Vancouver , B . C . V 6 T 1Z4 
(Télécopieur : 604-822-2328; C o u r r i e l : ishu.ishiyama@ubc.ca) L a date 
l imite pour la soumission des avant-projets est le 15 janvier 2000. 
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